

Wahlprüfsteine OB Wahl 2025

Queeres Brandenburg

Servicestelle (LaLeander)

Potsdam ist eine Stadt der Toleranz. Diese Botschaft wird von einer breiten Stadtgesellschaft getragen. Das Bündnis *Potsdam! bekennt Farbe* ist Ausdruck für ein gelebtes Verständnis des Miteinanders einer engagierten Zivilgesellschaft.

Die Erfahrungen der letzten Jahre haben allerdings auch gezeigt, dass das Zitat Friedrich II. „Jede*r solle nach seiner Fassung selig werden“ in jeder Generation und in allen Stadt- und Ortsteilen neu mit Leben gefüllt werden muss.

Deswegen begrüße ich es sehr, dass die Stadtverordnetenversammlung mit einer sehr breiten Mehrheit einen Aktionsplan gegen Gewalt gegen queere Menschen beschlossen hat. Dieser Aktionsplan ist Grundlage für eine strukturierte und verbindliche Unterstützung queerer Strukturen, insbesondere der Beratungsstellen, die queeren Menschen in ihren Belangen und Bedarfen unterstützen.

Die aktuellen Ereignisse rund um das *LaLeander*, die queere Wohngemeinschaft und dem Queensday bedauere ich außerordentlich, denn dieses queere Haus wurde seit 27 Jahren mit großem persönlichem Einsatz vieler Beteiligten nicht nur aufrechterhalten, sondern immer wieder neu definiert. Potsdam braucht einen queeren Standort. Die Stadtgesellschaft ist hier gefordert, gemeinsam nach Alternativen zu suchen und die queere Community zu unterstützen. Es braucht überdies eine Oberbürgermeisterin, die sich aktiv für die Rechte der queeren Community einsetzt und eine echte Haltung an den Tag legt, dass wir alle Potsdam sind. Bunt und tolerant.

